

オール東条

学校だより 第 17 号
発行日：令和3年10月5日
発行者：校長 吉村 郷

★パラリンピックの“聖火トーチ”です

10月4日（月）～8日（金）まで、鴨川市内在住（旧天津小湊町出身）の久根崎克美さんが実際に使用したユニフォームと一緒に職員玄関前に展示しています。

「自分を支えてくれるみなさんに、また、様々な難病や障がいを抱えながら生きること

に挑戦している人や家族にエールと希望を。そして日々、それを支える友人、医療、介護従事者や治療薬研究をしている方々へ感謝の気持ちを伝えるのに最高の舞台」と考え、

聖火ランナーに志願し、千葉県より選出されたそうです。当日は、介助者のサポートを得てトーチを手にしたとのこと。

なお、日にちを決めて各学級にトーチを持ち出しています。子どもたちは「本物」を見ることができ感激しています。



★★ 外遊びを再開しています



「青空タイム（業間休み）」「フリータイム（昼休み）」に割り当てとなった各4学級が、校庭（4分割した）で遊んでいます。マスクをとって遊ぶため、少しでも距離が確保できるようにと考えました。

なお、体育館も各1学級ずつ割り振っています。